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REITERA INFORMAÇÓES SOBRE REPOSlÇÃO DE
ÁRVORES EXTRAIDAS PELA CPFL.

SENHOR PRESIDENTE

Para dar respaldo a estudos que estamos realizando sobre o
plantio de mudas na cidade de Ribeirão Preto.

Diante do exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao Exmo.

Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações:

1. Quem executou a extração das árvores foi a empresa CPFL, portanto o plantio
não deveria ser feito pela empresa através de recursos próprios?

Sala das sessõe 01 d fevereiro 2018.
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